



八代市立
松高小学校

23 December, 2024

学校ウォッチング

全校人権集会「みんななかよし集会」

12月10日の「世界人権デー」にあわせ、本校でも12月11日(水)に「松高小みんななかよし集会」をリモートで開催しました。人権委員会の児童の司会で進行しました。各学級が作成したクラスの人権宣言の動画を視聴し、それぞれのクラスが話し合ってつくった大切な思いを伝え合いました。その後、坂井先生から「まつのみ学級」や「自立活動」についてのお話がありました。最後に校長先生から「心は見えないから、言葉や行動で表しましょう」というお話があり、自分や友達を大切にする大切さを改めて考える集会となりました。



児童集会 12月20日(金)の児童集会で



は6年生が長崎への修学旅行を通して感じた平和への思いを力強く訴えました。「戦争は国と国とのけんかです。身近な争いをなくすことをからはじめよう。」と下級生にもわかりやすく伝えてくれました。



芸術鑑賞会 12月17日(火)に、芸術鑑賞会を開催しました。八代市出身の桑原菜々子さんによるピアノ演奏を通して、豊かな感性を育みました。子供たちが知っている曲もあり、盛り上りました！

火災避難訓練



「火災から命を守る」

12月5日(木)に、火災避難訓練を実施しました。火災発生時に命を守る行動として、「おかしも」(押さない・駆けない・しゃべらない・戻らない)の約束を守りながら、避難経路を確認しつつ、速やかにそして静かに運動場へ避難する訓練を行いました。訓練後には消防署の方から、火災時の対応についてお話を聞いたほか、6年生が水消火器を使った消火訓練に挑戦しました。今回の訓練を通して、火災時にどのように動けば身を守ることができるのか、学ぶ機会となりました。